

## Liga Bolsa Mexicana dos jornadas a la baja

**La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) registró un descenso de 1.29 por ciento al cierre de la sesión, al igual que ayer, presionada por las acciones de algunas emisoras de gran ponderación, principalmente Femsa.**

Con esta variación, el mercado local se desligó totalmente de sus similares estadounidenses, las cuales obtuvieron ganancias generalizadas y lograron nuevos records, con un optimismo previo a la publicación de las minutas de la Reserva Federal (Fed) mañana.

El Índice de Precios y Cotizaciones se ubicó en 40 mil 548.44 puntos, es decir, 531.99 unidades menos que la sesión previa, y con la cual acumula una caída de 3.11 por ciento en las últimas dos jornadas.

Incluso, por la mañana, el indicador cayó a su nivel mínimo en ocho meses.

Al término de las operaciones, el volumen negociado al interior del IPC totalizó 244 millones de acciones intercambiadas, transacciones que dejaron un saldo de 25 empresas a la baja y 10 al alza. Las pérdidas más relevantes de la jornada fueron anotadas por las acciones de Empresas Ica (ICA \*), con 7.86 por ciento; las de Desarrolladora Homex (HOMEX \*), con 3.96 por ciento; y las de Fomento Económico Mexicano (FEMSA UBD), con 3.44 por ciento.

Ayer, Credit Suisse bajó la recomendación sobre los títulos de Femsa de neutral a comportamiento por abajo del promedio de mercado, lo cual presionó a los títulos de esa emisora.

En esa misma tendencia, las acciones de ICA cayeron por segunda sesión también presionadas por una degradación en su calificación crediticia por parte de Moody's el viernes.

Otras de las empresas con mayor "peso" en la muestra del IPC que resultaron a la baja fueron América Móvil (AMX L), con una caída de 1.18 por ciento; Grupo Financiero Banorte (GFNORTE O), con 1.84 por ciento; y Grupo Televisa (TLEVISA CPO), con 2.63 por ciento.

Por otro lado, las empresas con mejor desempeño fueron Grupo Bimbo (BIMBO A), con 2.56 por ciento; las de Corporación Geo (GEO B), con 2.44 por ciento; y las de Gruma (GRUMA B), con 2.20 por ciento.

En Wall Street, los principales mercados nuevamente obtuvieron niveles récord tras alzas moderadas.

El promedio industrial Dow Jones ganó 0.34 por ciento, seguido de los índices S&P 500 y el Nasdaq, cuyas ganancias fueron de 0.17 y 0.16 por ciento, respectivamente.

Previo a la publicación de las minutas de la Fed mañana, el presidente de la Reserva Federal de St. Louis declaró en Frankfurt que el organismo debería seguir con la compra de bonos hasta conocer los siguientes datos económicos, lo que dio impulso a los mercados.

Más temprano, en Europa, las bolsas tuvieron resultados mixtos, pues mientras Londres, París y Frankfurt ganaron 0.71, 0.33 y 0.19 por ciento, respectivamente, Madrid y Milán cayeron 0.60 y 0.45 por ciento.

Destacan los comportamientos del índice Dax alemán, que acumula ya once sesiones con ganancias, mientras que Londres, suma 13 alzas en 14 jornadas.

Sobre la información económica de la zona, sobresalió una colocación de deuda del Tesoro español por 3 mil 510 millones en letras a tres y nueve meses.

Además, en Reino Unido, la inflación anual durante el mes de abril fue de 2.4 por ciento, una cifra menor al 2.6 por ciento esperada por los analistas y al 2.8 por ciento el mes anterior.